

- Der verantwortliche Beauftragte des westdeutschen Konzerns unterhielt enge Beziehungen zu den Sekretärinnen verantwortlicher Leiter des VEB.

Eine solche Situation mußte zwangsläufig der politisch-ideologischen Diversion des Gegners Tür und Tor öffnen, wobei ich darauf aufmerksam machen will, daß diese Situation nicht nur in Meuselwitz so ist, sondern es ähnliche Erscheinungen auch in anderen Bezirken gibt.

Im Zusammenhang mit Auswirkungen der politisch-ideologischen Diversion ist auch die Tatsache zu sehen, daß es uns im letzten Jahr nicht gelungen ist, eine entscheidende Zurückdrängung solcher feindlichen Handlungen wie

staatsfeindliche Hetze mündlich,

Anschmieren von Hetzlosungen, Symbolen und Zeichen,

Verbreiten von Hetzschriften,

Versenden anonymer und pseudonymer Hetz- und Drohbrieife

zu erreichen, also solcher Handlungen, bei denen eine besonders enge Verbindung zur politisch-ideologischen Diversionstätigkeit des Gegners gesehen werden muß. Hier können wir uns nicht damit zufrieden geben, daß es keine steigende oder "nur" eine gleichbleibende Tendenz gibt, sondern hier geht es um eine echte Zurückdrängung solcher Handlungen.